

Mandatario en su paso por Santiago

Presidente Milei elogió a Chile y criticó al kirchnerismo por cerrar llave de gas

● Fue en un evento privado de GasAndes, principal razón del corto viaje del líder argentino, que se refirió al vínculo entre ambas naciones.

El Presidente de Argentina, Javier Milei, fue el orador principal en una ceremonia privada celebrada en el Hotel Mandarin Oriental de Santiago, donde se conmemoró los 27 años del gasoducto binacional GasAndes.

En su discurso, Milei resaltó la relevancia histórica del gasoducto en la integración energética entre Chile y Argentina, a la vez hizo una fuerte crítica a las políticas energéticas de administraciones anteriores de su país.

“Quiero agradecer al presidente de GasAndes, al gerente general y al resto de sus autoridades por la organización de este evento”, inició Milei, quien además expresó su gratitud hacia los representantes del gobierno chileno presentes.

El Mandatario trasandino recordó la importancia del Tratado de Paz y Amistad de 1984, que consolidó la paz entre ambas naciones y permitió avanzar hacia una mayor cooperación económica.

Milei recordó la inauguración del gasoducto en 1997 por parte de los Presidentes Carlos Menem y Eduardo Frei, resaltando que este proyecto fue un símbolo de la colabo-

ración entre Argentina y Chile. Sin embargo, lamentó que lo que debería ser un hito de celebración tenga “un sabor amargo” debido a las políticas irresponsables de gobiernos anteriores. “El kirchnerismo decidió que la salida más fácil era incumplir los contratos con Chile y dejar de exportar el gas prometido”, criticó.

Compromiso de honrar contratos

El Presidente argentino aseguró que su administración está comprometida con honrar los contratos y abrazar el capitalismo de libre mercado. “Nuestra administración tiene una vocación irrenunciable por abrazar las ideas de la libertad”, afirmó, destacando la reforma pro-mercado que su gobierno ha implementado, con especial énfasis en el sector energético.

Milei subrayó que la falta de cumplimiento de los acuerdos en el pasado costó a Argentina su reputación, algo que su gobierno se ha propuesto revertir. “Estamos redoblando esfuerzos para ganarnos la confianza del mundo una vez más”, señaló, al tiempo que destacó el desarrollo de Vaca Muerta como un ejemplo del potencial



Antes de concluir, el Presidente Javier Milei expresó su ya característico grito: “¡Viva la libertad, carajo!”

de la iniciativa privada en Argentina.

El Mandatario detalló los logros recientes en Vaca Muerta, destacando el superávit energético alcanzado por primera vez en décadas.

“Con Vaca Muerta nunca volverá a haber faltante de gas”

“El desarrollo de Vaca Muerta es un antes y un después para nuestro país. Nunca volverá a haber faltante de gas en la Argentina”, aseguró Milei, quien también mencionó

la ambiciosa inversión en la planta de Gas Natural Licuado en Río Negro, calificada como la mayor en la historia del país.

Milei hizo hincapié en la importancia de la confianza y la cooperación internacional, señalando a Chile como un modelo a seguir por su estabilidad económica y su sana relación entre el sector público y privado.

“Para nosotros, Chile ha sido un gran ejemplo de lo que hay que hacer para sostener el desarrollo

económico en el tiempo”, afirmó.

Mensaje de unidad

El Presidente cerró su discurso con un mensaje de optimismo y cooperación. “Estoy seguro de que si trabajamos juntos vamos a lograrlo y nos convertiremos en un ejemplo de cooperación y crecimiento para el resto del mundo”, dijo, antes de concluir con su ya característico grito: “¡Viva la libertad, carajo!”

Milei se despidió del evento reafirmando su com-

promiso con el desarrollo energético de Argentina, señalando que su gobierno no se desviará del camino de la libertad y la prosperidad para todos los argentinos y sus socios internacionales.

La agenda de Cancillería

En el marco del viaje del Presidente Javier Milei a Chile, la canciller Diana Mondino está llevando adelante una agenda de reuniones de trabajo junto a diversas autoridades locales, que incluye un encuentro bilateral con su par chileno, Alberto van Klaveren Stork, previsto para hoy viernes.

Al inicio de su visita, la canciller fue recibida por los integrantes del Consejo Chileno para las Relaciones Internacionales (CCRI) que preside el excanciller chileno Hernán Felipe Errázuriz, en el marco de un encuentro del que también participaron los excancilleres Teodoro Ribera Neumann, Alfredo Moreno y Mariano Fernández. Con ellos conversó sobre la realidad global y regional y señaló que “la política exterior argentina no es ajena a la difícil situación que atraviesa nuestro país”.